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Abstract (en)
The method involves hanging a hoist in an upper region (3) of a shaft (1), which is provided for a lift. A set of counter weight guide rails (21) is
mounted at a structure i.e. shaft wall, which limits the shaft. A counter weight frame (41) i.e. material shuttle, which is guided at the rails, is mounted.
The frame is loaded with a set of counter weight and cabin guide rails (23). The frame is hung at the hoist. The frame is moved into an unloading
position by the hoist. Lift components e.g. shaft doors, are unloaded from the frame.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Installationsverfahren für einen Aufzug mit folgenden Schritten: Aufhängen eines Hebezeugs, umfassend ein Tragmittel
(13) und einen Antrieb (14), im oberen Bereich (3) eines für den Aufzug vorgesehenen Fahrbereiches, Montage mindestens eines ersten Satzes
Gegengewichtsführungsschienen (21) an der den Fahrbereich (1) begrenzenden Struktur, insbesondere eine Schachtwand, Montage eines am
mindestens ersten Satz Gegengewichtsführungsschienen (21) geführten Gegengewichtsrahmens (41), Beladen des Gegengewichtsrahmens
(41) mit mindestens einer Aufzugskomponente, insbesondere einem zweiten Satz Gegengewichtsführungsschienen (23), Aufhängen des
Gegengewichtsrahmens (41) am Hebezeug, Verfahren des Gegengewichtsrahmens (41) mittels des Hebezeugs in eine Entladeposition, Entladen
der mindestens einen Aufzugskomponente aus dem Gegengewichtsrahmen (41) und Montage der mindestens einen Aufzugskomponente an der
den Fahrbereich (1) begrenzenden Struktur.
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